
Verbale II incontro con il nuovo assessore Ambiente 
Matteo Gramignoli – Comune di Crema

13 giugno 2018

Presenti: 
– Associazione Slossel: Patrizia De Angeli, M. G. Rossi Slossel, Antonio Guerini Rocco
– Network CasaClima Lombardia: Giuseppe Cabini
– Comune di Crema; Matteo Gramignoli (Assessore Ambiente), Giuditta Spinelli  e Paolo 

Vailati (Ufficio Ambiente).

La Presidente M. G. Rossi Slossel, espone in breve il discorso della fideiussione prevista 
dalla bozza-convenzione con l'Amministrazione Comunale. L'ing. Vailati assicura al riguardo che il 
tema in oggetto è già stato cassato dall'accordo tra le parti. Inoltre conferma che la registrazione 
della Convenzione stessa non avverrà alla presenza di un notaio. Resta da stabilire se la firma sarà 
da sottoscrivere davanti al Segretario Comunale o altro Rappresentante  dell'Amministrazione.

La Presidente dell'Associazione Slossel illustra alcuni correttivi di carattere formale da 
apportare alla bozza-convenzione. Si concorda che l'elenco dettagliato verrà inviato a tutti i soggetti
interessati per le opportune rettifiche e per la definitiva approvazione.

L'arch. G. Cabini in merito al problema dell'allaccio TELECOM (linea telefonica-fibra 
ottica) riferisce di aver contattato il funzionario sig. Alovisi e di aver concordato un sopralluogo 
quanto prima.

Relativamente al costo degli allacci e alla loro realizzazione operativa, l'ing. Vailati chiede 
all'arch. Cabini se cortesemente può contattare lui i gestori di PADANIA ACQUE e di ENEL per 
definire le soluzioni  più opportune. Nel garantire  la richiesta, l'arch. Cabini assicura che 
successivamente inoltrerà all'ufficio Ambiente e agli altri soggetti interessati la nuova 
documentazione aggiornata (allacci – costi).

L'Assessore M. Gramignoli garantisce che, dopo aver ricevuto tutta la documentazione 
aggiornata, la presenterà nella prima seduta di Giunta utile per l'approvazione definitiva.

Valutato il calendario dei lavori, tutti concordano nel prevedere uno slittamento dell' apertura
del cantiere nel mese di Settembre.

Ultimati i lavori di realizzazione del Modulo Eco CasaClima “ Casa LuisAnna”, le parti 
stipuleranno “Il Regolamento d'uso” per la gestione del Modulo stesso.

A conclusione dell'incontro, l'Assessore Gramignoli ricorda l'impegno, già preso in 
precedenza, di incontrare la stampa locale per un'ampia pubblicizzazione dell'iniziativa.

Crema, 13 giugno 2018

La Presidente                    La Segretaria
       M.G. Rossi Slossel                  P. de Angeli              




